

*« L'école Saint François d'Assise, ouverte à tous ceux qui adhèrent à son projet, propose de faire grandir le Christ présent en chacun, de permettre une rencontre personnelle avec Dieu, particulièrement lors de la pastorale ou de la catéchèse. » (Extrait du Projet éducatif de l'école)*

Viroflay, le 5 juillet 2024

Chers parents,

L'école propose sur le temps scolaire, indépendamment de la paroisse, de la catéchèse aux enfants de CE2, CM1 et CM2.

A raison de 1 heure par semaine, les élèves se retrouvent autour de parents et des enseignantes pour découvrir la Bible, la vie de Jésus et la Bonne Nouvelle de l'Évangile.

Les séances commenceront début octobre.

**Il manque encore un animateur en CE2 et un en CM2.**

N'hésitez pas à vous lancer dans cette belle aventure de transmission de la Foi !

Le parcours proposé pour les trois classes est « Dieu avec nous ».

Chaque enfant se verra remettre le « livre enfant » qui l'accompagnera toute l'année et qui sera facturé aux familles.

Je vous remercie de la confiance que vous témoignez à l'école.

Madame de Courrèges

---

### A rendre pour le 8 septembre

- J'ai bien pris connaissance de la proposition de catéchèse à l'école et **je souhaite** que mon enfant y participe.
- J'ai bien pris connaissance de la proposition de catéchèse à l'école et **je ne souhaite pas** que mon enfant y participe.
- Je suis intéressé (e) pour prendre un groupe :
  - En alternance
  - Toutes les semaines

Date :

signature :